

# Interview de F. Coutarel dans actuEL CE - 28/02/2019



Une interview de **Fabien Coutarel**(<https://acte.uca.fr/membres/enseignants-chercheurs/fabien-coutarel>) a été publiée sur le site actuEL CE, le quotidien des représentants des personnels : "Les représentants du personnel doivent pouvoir continuer à développer leur capacité à interroger le travail".

## RÉSUMÉ

Attention, des innovations technologiques bouleversent les entreprises sans que leur effet sur les organisations et le travail réel des salariés ait d'abord été appréhendé par les ingénieurs qui les conçoivent, alerte l'ergonome Fabien Coutarel. Pour cet enseignant chercheur, il appartient aux élus du personnel de "soutenir fermement le point de vue du travail".

Lire l'interview : [https://www.actuel-ce.fr/content/les-representants-du-personnel-doivent-pouvoir-continuer-developper-leur-capacite-interroger#\(https://www.actuel-ce.fr/content/les-representants-du-personnel-doivent-pouvoir-continuer-developper-leur-capacite-interroger#\)](https://www.actuel-ce.fr/content/les-representants-du-personnel-doivent-pouvoir-continuer-developper-leur-capacite-interroger#(https://www.actuel-ce.fr/content/les-representants-du-personnel-doivent-pouvoir-continuer-developper-leur-capacite-interroger#))

<https://acte.uca.fr/vie-du-laboratoire/vu-dans-les-medias/interview-de-f-coutarel-dans-actuel-ce-28-02-2019>  
<https://acte.uca.fr/vie-du-laboratoire/vu-dans-les-medias/interview-de-f-coutarel-dans-actuel-ce-28-02-2019>